

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT-FUER-ASYLRECHT.DE

[Schneider-Institute.de](http://www.Schneider-Institute.de) · Breul 16 · 48143 Münster

An

Presse- Mitteilung

Freiberuflicher Rechtswissenschaftler

RENÉ SCHNEIDER
BREUL 16
48143 MÜNSTER

Telefax (02 51) 3 99 71 62
Telefon (02 51) 3 99 71 61
von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert. §§ 28, 33 BDSG
USt-IdNr.: DE198574773

22. Februar 2017 – No. 26936

Im Kampf gegen das Kirchenasyl: Kippt das Kirchenasyl, dann kippt auch die Kirchensteuer!

„Kippt das Kirchenasyl, dann kippt auch die Kirchensteuer“, sagte René Schneider gestern zu einem Reporter des Rundfunks.

„Nur solange die Kirchen als Körperschaften des öffentlichen Rechts anerkannt sind, kann die Kirchensteuer und das Kirchgeld von den staatlichen Finanzämtern erhoben werden. Sind die Kirchen und evangelischen Religionsgemeinschaften erst einmal privatisiert, müssen sie ganz normale Beiträge von ihren Mitgliedern fordern, wie jeder andere Verein“, fügte er hinzu.

IN BAYERN wehren sich die Bürger gegen die „Glorifizierung“ und „Heroisierung“ des Rechtsbruches bzw. der evangelischen Rechtsbrecher. Ein Schreiben an den Bayerischen Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle (MdB) und eine Petition an den Bayerischen Landtag sollen dem permanenten Verfassungsbruch ein Ende bereiten. **Auskunft erteilt Herr OverwRat a. D. Manfred Schmidt (FBU/AFD), Mitglied des Gemeinderates von Vaterstetten, Telefon (08106) 34660**

IN NRW wurde die Ministerpräsidentin Hannelore Kraft ersucht, die sogenannten [Staats-] Kirchenverträge mit dem Hl. Stuhl und mit den evangelischen Religionsgesellschaften im Lande „aus verfassungsrechtlichen Gründen außerordentlich und mit sofortiger Wirkung zu kündigen“. **Quelle/URL: <http://www.Institut-fuer-Asylrecht.de/26933.pdf>**

AKTUELL: IN HESSEN ist heute der Kampf gegen das Kirchenasyl gestartet worden!

„In Hessen haben im bisher letzten voll dokumentierten Jahr 130 Menschen in 96 Fällen Kirchenasyl erhalten. Nur in einem Bundesland gab es mehr solche Fälle der Nächstenliebe.“ Quelle/URL: FAZ vom 23.01.2017, <http://www.faz.net/aktuell/rhein-main/130-menschen-erhielten-kirchenasyl-in-hessen-14733808.html>

IN DEN ANDEREN BUNDESLÄNDERN werden Mitstreiter und Unterstützer gesucht.

URL: <http://www.Institut-fuer-Asylrecht.de/>